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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO 

MÉDICO 

(CONAREME) 

SESION ORDINARIA DEL SUB COMITÉ DE 

ESTÁNDARES  

ACTA N° 09 

JUEVES 08 DE JUNIO DEL 2023 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  14:30 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. EDGAR MONTANCHEZ CARAZAS  PRESIDE Rep. ASPEFAM 

2. DR. CHRISTOPHER VASQUEZ CHUQUIHUACCHA MIEMBRO Rep. USMP 

3. DRA. SILVANA SARABIA ARCE   MIEMBRO Rep. UPCH 

4. DRA. VERONICA PALOMINO NAJARRO  MIEMBRO  Rep.  MINSA 

5. DR. SEGUNDO CRUZ BEJARANO                             MIEMBRO Rep. UCSM 

MIEMBROS AUSENTES: 

6. DR. HENRY SÁNCHEZ LARA                MIEMBRO           Rep. Sedes docentes ESSALUD 

7. DR. VÍCTOR GABRIEL ARTEAGA HUANCA  MIEMBRO Rep. ANMRP 

INVITADO: 

8. DR. JUAN CARLOS MEZA GARCÍA   INVITADO CONAREME 

9. DRA. CARMEN PALOMINO GUERRERO  INVITADA Soc. Medicina Interna 

10. DR. ALFREDO GUZMÁN CHANGANAQUI  INVITADO Soc. Ginecología y Obstetricia. 

 

I. DESPACHO. – 
No hay despacho 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 

No hay pedidos 
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IV. ORDEN DEL DÍA. – 

 

Vamos a tomar lista para poder corroborar el quorum. 

 

Dr. Edgar Montánchez: Después de haber corroborado el quorum, damos inicio a la sesión del 

subcomité. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entre los documentos pendientes de dar respuesta teníamos el del Hospital Hipólito 

Unanue de Tacna, se informa que ese documento ya ha sido atendido por el área legal de CONAREME, 

así mismo, con todos sus comentarios enviados por el whatsapp se elaboro una propuesta de respuesta. 

 

(Se procede a proyectar y dar lectura del documento) 

 

Dr. Segundo Cruz: Algun comentario doctores. 

 

Dra. Verónica Palomino: Ningún cometario de mi parte. 

 

Dr. Segundo Cruz: Algun pedido. 

 

Dr. Alfredo Guzmán: Doctor pediría que para las siguientes convocatorias del subcomité se coloque 

los puntos de agenda a tratar. Gracias. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entonces ahora hay que definir cual seria el punto de agenda para la siguiente 

sesión, comentarios por favor. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Ahora lo que tenemos que revisar es el plan de trabajo, se tienen que hacer 

algunos reajustes, eso podrimos ver la siguiente sesión, así como la conformación de los grupos de 

trabajo. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entonces esos serias los dos puntos de agenda para la siguiente sesión. 

 

Dr. Edgar Montánchez: Gracias a todos por su participación. 

 

Siendo las 14:30 horas se da por finalizada la sesión. 

 


